

LETTRE DE MR L'ABBÉ TANGUAY, L.D.

OTTAWA, 25 juillet 1884.

MON CHER MONSIEUR,

J'ai parcouru ce matin votre intéressant travail sur la famille Girouard. Je vous en félicite de tout cœur.

A la page 6, vous mentionnez l'existence d'un François Girouard, en 1671, à Port-Royal.

Ce François est la tige des familles Girouard acadiennes si nombreuses que j'ai retrouvées dispersées jusque sur l'Île du Prince-Edouard.

Je trouve parmi elles, Alexandre Girouard, sieur Deru, qui avait épousé Mlle Marie Le Borgne de Bellisle, fille d'Alexandre Le Borgne, sieur de Bellisle et de Marie Saint-Etienne de La Tour.

Une fille (Marie) de ce couple épousait à Port-Royal en 1711, Jean Mouton, ancêtre d'un ex-gouverneur de *Vermillionville*, en Louisiane.

Mon second volume du *Dictionnaire Généalogique* fournira tout le détail de cette remarquable famille.

Bien sincèrement,

Mon cher Monsieur,

Votre tout dévoué,

CYPR. TANGUAY, *prêtre*.

D. GIROUARD, ECR., M. P.,

MONTRÉAL.

N. B.—D'après l'Abbé Tanguay, *Introduction* au 1er volume, page XXVIII, la racine du nom "Girouard" vient de deux mots saxons "Ger-Ward," qui veulent dire "garde-lance."